

PTA 総会	5/7 (土)
新体カテスト	5/13 (金)



中高だより

令和4年度 入学式

4月8日(金)に、令和4年度入学式が行われました。今年度も新型コロナウイルス感染防止対策を講じた上で在校生も参加し、男子10名、女子8名の計18名の生徒が新しく本校に加わりました。式では新入生代表宣誓を濱田充喜君(有川中出身)、新入生代表挨拶を浦口凜子さん(奈良尾中出身)が行い、3年生の浦口岬くんより在校生歓迎のことばが贈られました。



新入生誓いの言葉

1年1組 田中 誠遥(上五島中 出身)

中学校までは義務教育という、受けなければならない教育でしたが、高校は自分の意志で行きたい学校に行き、教育を受ける場です。この中五島高校で、社会に出ても恥ずかしくないように勉強していきたいです。



1年1組 谷口 美里愛(上五島中 出身)

私たちはまだ緊張と不安でいっぱいですが、先輩方との交流や行事、部活動など楽しみなこともあります。中五島高校は故郷のことについても多く学習していると聞いたので、この3年間で上五島への関心を深めていきたいと思います。



新入生研修(4/11、4/12)

4月11日(月)・12日(火)の2日間、新入生研修が行われました。互いを知り、中高の一員としてよい高校生活のスタートを切ることができるよう、様々なプログラムに取り組みました。ペアやグループで活動する中で話し合いも活発になり、これからこの仲間と切磋琢磨していこうと決意を新たにしていました。



ご挨拶

校長 井崎 健一郎

この春、県教育庁体育保健課から異動し、中五島高校第19代校長として着任いたしました井崎健一郎と申します。憧れであった五島列島での勤務が叶い、ワクワク感でいっぱいです。「一人ひとりを大切にする教育の推進」「郷土愛をはぐくむ教育の推進」を柱に、思いやりの心を持ち、努力する力を身につけ、自立した生徒を育成することを目指します。具体的には、普段の授業はもちろん、パブリックワークや模擬会社等の諸活動を通して、生徒に「生き抜く力」を身につけさせるため、生徒、職員、保護者、地域など、みんなが一つになって、確実に一歩ずつ前進できるよう取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



新転任の先生方のご紹介

●廣瀬 歩 先生（英語）
前任校：長崎商業高校

中高のみなさんの素直な心、自ら動くとする姿に元気をもらっています。この美しい上五島の地で、みなさんとともに歩みたいと思います。



●木佐貫真優 先生（数学）
前任校：鹿町工業高校

美しい自然に囲まれた中五島高校で、元気いっぱいの皆さんと勉強することを楽しみにしてきました。一緒に頑張りましょう！



●中山 淳 先生（国語）
前任校：上五島高校

育児休暇中の坂田先生の代わりとして、再び中高で勤務できることになりました。改めてどうぞよろしくお願いいたします。



●山中 雅美 先生（商業）

こんにちは、商業科の山中です。2年ぶりに中五島高校に戻って参りました。情報部と図書館も担当します。どうぞよろしくお願いいたします。



●野田 寛司 先生
（地歴公民）

非常勤講師

2年ぶりに学校に戻ってきました。週に2日だけしか来ませんが、よろしくお願いいたします。



5月の行事予定

- 1日（日） 第2回県記録会（陸上）
- 7日（土） PTA 総会 ※2日（月）振替休日
- 9日（月） PTA 総会報告会
- 13日（金） 新体力テスト、いじめ根絶集会
- 20日（金）～22日（日） 県選手権（陸上）
- 28日（土）・29日（日） 連合音楽会（吹奏楽）

3年生グレードアップ研修

4月12日・13日の2日間、新魚目ふれ愛らんどで宿泊研修を行いました。現3年生は、昨年度の修学旅行が中止になりましたが、3月に感染状況が落ち着いてきたため、感染防止対策を徹底したうえでの実施です。地域の方々のご協力に支えられ、進路に向けての目標設定、最高学年としての団結力・率先力の獲得、そして、上五島の魅力を再発見するなど、たくさんのことを学び、キリシタン洞窟への訪問や釣り体験などを楽しく経験させていただきました。3年生はこれから進路実現に向けて人間力を高めていくことを忘れずに頑張っていきます。地域の皆様、本当にありがとうございました。

中五島高校

検索



中五島高校は、学校行事や生徒の様子などを定期的にHPに掲載しています。ぜひご覧ください。

